
 

 

                                                                         Coudoux, le 28 mars 2011 

A Monsieur l’Inspecteur d’Académie,  

Objet : demande d’ouverture de classe  / école maternelle Henri Bosco de Coudoux        

Monsieur, 

Les inscriptions pour la rentrée scolaire 2011/2012 ayant débuté il y a quelques semaines, nous tenons à vous faire 

part dès à présent de notre inquiétude au sujet de l’augmentation substantielle des effectifs à l’école maternelle de 

Coudoux. 

Selon les informations dont nous disposons, les demandes d’inscription pour la prochaine rentrée s’élèvent à ce jour 

à 169 élèves. Il est hautement probable que ce chiffre sera amené à augmenter dans les prochaines semaines et 

dans les prochains mois. En effet, plusieurs programmes immobiliers d’envergure sont en cours de livraison et 

devraient modifier durablement la démographie de notre village.  

Actuellement, l’équipe éducative de l’école Henri Bosco délivre avec compétence et dévouement des apprentissages 

fondamentaux  à nos enfants et  forme ainsi le socle de leur réussite future. Il nous paraît essentiel de permettre aux 

enseignants de poursuivre leurs missions avec le même niveau d’exigence et dans les meilleures conditions. Or, des 

effectifs supérieurs à 30 élèves par classe seraient, à notre avis, de nature à compromettre cet engagement. En effet, 

entre 3 et 6 ans, les élèves débutants dans leur scolarité requièrent  une implication toute particulière de la part des 

enseignants qui  sont en charge de leur transmettre les savoirs  et l’autonomie nécessaires à leur parcours scolaire.  

Afin de garantir des effectifs raisonnables dans chaque classe et donc des conditions de travail satisfaisantes pour les 

élèves comme pour les enseignants, nous vous demandons ainsi de bien vouloir envisager l’ouverture d’une sixième 

classe pour l’école maternelle Henri Bosco. Pour appuyer cette demande, nous vous indiquons à toutes fins utiles 

que des locaux sont déjà disponibles et que l’achat de mobilier scolaire a été budgété par la commune.   

Vous remerciant par avance de l’intérêt que vous porterez à ce courrier et des suites que vous voudrez bien y 

donner, nous vous prions d’agréer, Monsieur, l’expression de notre très respectueuse considération. 

Pour l’équipe PEEP,  

Sophie Masseglia,  

Présidente de  la PEEP Coudoux 

Copies :   

G. BARRET, maire de Coudoux 

L. MANIFACIER, élu délégué à l’enfance 

C. BALZANO, directrice de l’école maternelle H. BOSCO 

Affichage par panneaux devant les écoles, et sur  le site internet de La PEEP Coudoux 

 

PEEP Coudoux – 11, Avenue de l’Europe 13111 Coudoux/ 06 67 83 63 66 



       

 


